

平成30年度末で小学校の「運動部活動」は「社会体育」へ移行します



社会体育へ移行するってどういうこと？

Q 「社会体育」になると何が変わるの？

A 「部活動」は学校が行う教育活動として行われてきました。「社会体育」では、地域が中心となって運営することになります。現在、本市では「八代っ子クラブ」への移行の準備を進めています。

Q 「八代っ子クラブ」とは、どんなクラブなのですか？

A これまでの部活動指針に準じる『八代っ子クラブ』活動指針に添って、学校の体育館や運動場で練習を行うクラブです。指導は、地域の競技経験者が中心となって行います。

Q 自分の学校にやりたい種目がない場合は、他校区の「八代っ子クラブ」に行けますか？

A 「八代っ子クラブ」は自分の校区で行うのが基本ですが、自分の校区に種目がない場合は近隣の校区の「八代っ子クラブ」に入ることも可能です。

Q 八代市にはたくさんの小学校がありますが、指導者はおられるのでしょうか。

A 平日の夕方に指導できる方が少ないので、保護者も含め地域の協力が必要です。学校の先生も、勤務時間終了後は指導可能です。地域みんなが協力して、子供たちが生き生きと活動する環境を整えていくことが大切です。

Q 現在の小学生は、今後どうすればいいのでしょうか。

A 移行の準備が早くできた校区から、「部活動」は「八代っ子クラブ」に移行し、平成30年度末までに、全校区で移行を完了します。スポーツクラブには、「民間クラブ」、「総合型地域スポーツクラブ」などもあり、それぞれの活動方針は異なりますので、自分のスタイルにあったクラブを選択することが大切だと思います。

移行の流れのイメージは、下の図のようになります。
クラブに入る目的をしっかりとしておくことが大切ですね
勉強やスポーツをバランス良くがんばれるような環境づくりを
八代市では行っています。

